



Grundschule Ahrweiler

Blankartstraße 13
53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Tel: 02641 / 3386
E-Mail: info@aloiusschule.bildung-rp.de

Bad Neuenahr-Ahrweiler, den 28.10.2024

Elterninfo zu Sankt Martin 2024

Sehr geehrte Eltern,

nach den Herbstferien und vor dem St. Martinsfest möchten wir Ihnen noch einige Informationen zukommen lassen.

Knollenfackeln

Auch in diesem Jahr wollen wir die Tradition der „**Knolleköpp-Fackeln**“ weiter aufrechterhalten. Das **Schnitzen der „Knolleköpp-Fackeln“** für den Martinszug findet am **Donnerstag, den 07.11.2024, von 16 bis 18 Uhr und am Freitag, den 08.11.2024, von 8 bis 12 Uhr** im Werkraum der Schule statt. Erfahrene „Knolleköpp“-Schnitzer sind herzlich eingeladen, ihre „Tricks“ an die Kinder weiterzugeben. Wir bitten auch darum, dass Eltern oder Großeltern ihren Kindern beim Aushöhlen der Knolleköpp an beiden Terminen helfen.

Als nützliches Arbeitsmaterial haben sich Stechbeitel unterschiedlicher Größe, Eisportionierer und Zahnstocher erwiesen. Zur Befestigung der „Knolleköpp-Deckel“ werden Schaschlikspieße oder Ähnliches benötigt. Mit Dekorationsmaterial sollten Sie sparsam umgehen, denn die Leuchtkraft der Fackel ist für die Bewertung ein wichtiges Kriterium, nicht die Menge an Dekorationen (wir empfehlen LED-Lampen, z. B. Fahrradfront- bzw. Rückleuchten).

Am Freitag, den 08.11.2024, findet dann um 18.00 Uhr in der Schule die Bewertung der „Knolleköpp-Fackeln“ durch eine Bewertungskommission statt. Auch schulfremde „Knolleköpp“ können teilnehmen und in der Zeit von 17.00 bis 17.30 Uhr in der Aula aufgestellt werden. Die Prämierung der „Knolleköpp-Fackeln“ findet in diesem Jahr wieder nach dem Martinsumzug um 19.00 Uhr im Foyer der Volksbank auf dem Marktplatz statt. Die Erbauer der schönsten Fackeln werden mit einem Pokal ausgezeichnet, alle übrigen erhalten eine Medaille.

Teilnahme der Schulklassen am Martinszug

Am Samstag, den 09.11.2024, stellen sich die Kinder um 18.15 Uhr zum Martinszug auf dem Schulhof der Grundschule klassenweise auf. Beginn des Fackelzuges ist um 18.30 Uhr. Kinder mit „Knolleköpp-Fackeln“ schließen sich direkt hinter dem St. Martin an. Hier muss ein Elternteil zur Unterstützung mitgehen.

Alle anderen Eltern sollten nicht mit ihren Kindern im Zug mitgehen; sondern sich hinter dem vierten Schuljahr, vor der letzten Musikkapelle einreihen. Die Kinder werden von den Lehrern betreut. Hinter der letzten Musikgruppe gehen die Schanzenmännchen mit den Hutenfackeln. Auch während des Zuges werden andere Teilnehmer gebeten, sich vor die letzte Kapelle einzureihen.



Aufstellung des Kinderfackelzuges:

Sankt Martin – Musikkapelle – Knolleköpp –
Grundschul Kinder 1. bis 3. Klasse – Musikkapelle –
Grundschul Kinder 4. Klasse – weitere Kinder – Musikkapelle
– Junggesellen/Schanzenmännchen mit Hutenfackeln –
Feuerwehr

Der Zugweg ist aufgrund der Baumaßnahmen in der Niederhut in diesem Jahr wie folgt:
Aufstellen auf dem Schulhof der Aloisiuschule, Römerstraße, Joerresstraße, Plätzersraße, links durch die Ahrhut zum Ahrtor, Schützbahn, Johanniswall, Sebastianuswall, Josef-Dickopf-Straße, Jakob-Rausch-Straße

Die Weckausgabe erfolgt vor dem Pfarrheim.

Bitte holen Sie ihr Kind dort - oder an dem mit den Klassenlehrern vereinbarten Treffpunkt - pünktlich wieder ab.

Für die Schulhausgestaltung rund um den Martinstag suchen wir wieder Laternen, die Sie zuhause nicht mehr verwenden können. Bitte geben Sie diese über Ihr Kind im Sekretariat ab.

Elternlotsendienst in der dunklen Jahreszeit

Ab November läuft morgens wieder der Elternlotsendienst an den Zebrastreifen in der Friedrichstraße und in der Schützenstraße.

Hier auch noch einmal der Hinweis, dass Sie die Sicherheit Ihrer Kinder auf dem Schulweg erhöhen können, wenn Ihre Kinder Warnwesten oder hell reflektierende Kleidung auf dem Schulweg tragen.

Neuwahl Schulelternbeirat

Am 09.10.2024 fand die Neuwahl des Schulelternbeirates statt.

Zu Mitgliedern wurden Frau Sarah Wershofen-Kurzbach, Frau Nathalie Baum, Herr Sebastian Krämer, Frau Manar Abou-Ayda, Frau Ariane Huth und Herr Kai Krause gewählt.

Stellvertretende Mitglieder sind Frau Doreen Pantenburg und Herr Lazarus Magobeya.

Der neue Schulelternbeirat wählte aus seiner Mitte heraus Frau Sarah Wershofen-Kurzbach zur Schulelternsprecherin und Frau Natalie Baum zur stellvertretenden Schulelternsprecherin.

Den neu gewählten Mitgliedern ein herzliches Willkommen, verbunden mit einem großen Dank an den alten Schulelternbeirat, besonders an die scheidenden Mitglieder Frau Mirjam Schmitz und Herrn Normann Müller für ihre große Unterstützung.

Sponsorenlauf für Ruanda

Am Freitag, den 11.10.2024 fand unser diesjähriger Sponsorenlauf für unsere Partnerschule in Ruanda im Rahmen von „Aktion Tagwerk“ im Dahliengarten neben dem PJG statt.

Wir danken den Schülern und Schülerinnen für ihren großen Einsatz und den Eltern für ihre großzügige Unterstützung.

Die Schülerinnen und Schüler erliefen viele Runden und erzielten dadurch einen hohen Spendenbetrag für unsere Patenschule.

Den genauen Spendenbetrag geben wir noch durch.

Ein großer Dank geht auch an das Organisationsteam unserer Lehrerin Frau Kordel.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Mührel

Rektor

Florian Beck

Konrektor



Rücklauf Elternbrief St.Martin
(bitte an die Klassenlehrerin zurückgeben!)

Den Elternbrief vom 28.10.2024 habe ich erhalten und zur Kenntnis genommen.

Name, Vorname des Kindes: _____

Klasse: _____

Mein Kind möchte gerne beim Knolleköppschnitzen mitmachen.

Bitte ggf. ankreuzen:

Mein Kind könnte nachmittags (Do. 07.11.2024 von 16 bis 18 Uhr) am Knolleköppschnitzen teilnehmen.

Mein Kind soll Freitagmorgen, 08.11.2024 am Knolleköppschnitzen teilnehmen.

Mein Kind wird nach dem Martinszug am vereinbarten Treffpunkt pünktlich abgeholt.

Mein Kind geht nach dem Martinszug selbstständig nach Hause.

Datum

Unterschrift